

ご利用者・ご家族各位

拝啓

令和 6 年も残すところあとわずかになりました。  
皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。  
本年も格別なご愛顧を賜り、誠に有難く厚く御礼申し上げます。

だんらんの家東草津も平成 27 年 11 月の開所以来、10 回目の年越しを迎えることになり、この時期、振り返ると毎年のように「ご利用者・ご家族とお出合いさせてもらい、沢山学ばせて頂いた 1 年」と感じます。  
今年一年も本当にありがとうございました。

本年は、年始からの能登半島沖の地震による甚大な被害から始まり、夏場の異常気象のような暑さ。それらに伴い、穀物等の価格高騰や不足、秋には読めない寒暖差の判断に、体調管理が一段と難しい中、令和 6 年も毎朝デイの玄関先で皆様が元気に挨拶して下さり、日中はたわいない話で大笑いさせて頂いたり、人との繋がり、お出合い出来る喜びを噛み締めさせて頂いたように思います。

ご利用者の近くには、職員や他の顔なじみのご利用者がある…  
家族のようなデイサービス…未だ途中段階かもしれませんが、目指すところではあったと思います。  
その反面いたらない点も多々あり、皆様にご迷惑をおかけしたこともあったと思います。  
この場を借りて、深くお詫びすると共に、来年もより一層のサービス向上と何より皆様と楽しく・元気に過ごせるだんらんの家東草津を目指し、職員一同、精進させて頂きたく思います。

来年も皆様の元気な顔を拝見できることを職員一同、楽しみにお待ちしております。

最後になりましたが、令和 7 年も、ご利用者・ご家族にとって良い一年になりますように、心よりお祈り申し上げます。

敬具

令和 6 年 12 月

だんらんの家東草津  
管理者・生活相談員：中井 裕介  
職員一同